

Pour un référendum sur la fusion Bouray - Lardy

Cette fusion est précipitée :

- réalisée en moins de trois mois, la fusion de nos deux communes sera votée en conseil municipal le 2 décembre 2016,
- beaucoup de questions concernant le regroupement des services, la localisation des activités culturelles et sportives, le partage des responsabilités et des ressources, l'identification des synergies et des oppositions d'intérêts, etc., seront bâclées faute d'avoir le temps d'y réfléchir correctement,
- peut-on prendre une décision aussi importante pour la vie des Bouraysiens sans les consulter ?

Des questions restent sans réponses :

- Vivra-t-on mieux dans une ville de 8000 habitants que dans notre village ?
- Quel bénéfice Bouray retirera de cette fusion, hormis l'illusoire plat de lentilles de transferts budgétaires au détriment de Lardy ?
- Quelle légitimité peut avoir une fusion qui se fonde, non sur un véritable projet de territoire, mais sur de simples incitations financières ? Peut-on fonder une décision définitive sur des avantages aussi ponctuels ?
- Ne serait-il pas préférable de décider de la fusion à la lumière d'études préalables plutôt que de la décider d'abord et de faire ensuite des dossiers pour la justifier ?
- Notre village, qui plonge son histoire dans le néolithique, peut-il disparaître ainsi ?

La fusion de nos communes :

- N'est-elle pas en réalité qu'une absorption de Bouray par Lardy ?
- Ne relèguera-t-elle pas Bouray à un faubourg de Lardy ?

Ne laissons pas la fusion de nos communes se faire dans la précipitation et l'entre soi, insufflons de la démocratie dans la gestion de notre village,

Exigeons un référendum !

Pour prendre contact avec « Bouray Autrement »

- écrire à bouray.autrement@free.fr
- téléphoner au 06 75 21 31 70